

AUS DEM GEMEINDERAT

GLASHÜTTEN

Haushalt: Zufriedene Gesichter gab es im Gemeinderat, als Kämmerer Winfried Wagner über die finanzielle Situation berichtete. Das Zahlenwerk weist keine gravierenden Veränderungen auf. Die Überschreitungen des Haushalts, so Wagner, halten sich mit rund 20 000 Euro in Grenzen. Der größte Betrag bei den Überschreitungen betrifft die Umsatzsteuer für die Wasserversorgung aufgrund der Jahresmeldung 2015 in Höhe von knapp 6000 Euro.

Schulstraße: Bürgermeister Werner Kaniewski informierte darüber, dass in der Schulstraße ab sofort Bauarbeiten stattfinden, die zum Teil die komplette Sperrung erfordern. So werden ab 1. August Kanalbauarbeiten vorgenommen. Ebenso beginnt ab nächster Woche die Telekom mit der Verlegung einer neuen Leitung für den Breitbandausbau. Die Zufahrt für die Müllabfuhr ist dabei sichergestellt, die Zufahrt zu den betroffenen Grundstücken ist möglich. Ab 1. September wird die Asphaltdecke der Schulstraße saniert. Dies hat zur Folge, dass die Zufahrt, auch zu den Grundstücken, für mehrere Tage nicht möglich ist. Und auf noch eines wies Werner Kaniewski hin: die neu asphaltierte Straßendecke kostet die Bürger nichts. dj